



Nombre del alumno: Veronica
Anahi Morales Borrallas

Nombre del profesor: María del
Carmen Cordero Gordillo

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller de elaboración de
tesis

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9no cuatrimestre Trabajo
Social y Gestión Comunitaria

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de julio de 2020.

En el siguiente trabajo se explicará que son las técnicas de recolección de datos al igual saber como fue la técnica de recolección de datos para mi trabajo de investigación, conocer un poco más sobre el trabajo de investigación que realice y como se llevó a cabo ahora que ya estamos en la final de dicho trabajo de investigación.

Las técnicas de recolección de datos son aquellas que sirven para saber más a fondo y con exactitud, lo que nosotros queremos saber del lugar o del tema al que nos estamos refiriendo, es importante llevar a cabo dicha recolección ya que tenemos que saber más a fondo sobre lo que está pasando en dicho lugar, al igual la recolección debe de ser cualitativa o cuantitativa.

En la investigación cualitativa se trata de conocer con exactitud las cualidades que hay dentro del tema de investigación que escogimos, también se encuentra investigación cuantitativa que tiene que ver con los números, saber de forma contable todo lo que está pasando como por ejemplo en mi tema saber cuántos adultos mayores se encuentran en una situación vulnerable, o conocer cuántos adultos mayores sufren violencia dentro de su casa.

La investigación cualitativa tiene que ver con las cualidades y características pero que no son medibles, y a lo contrario de la cuantitativa es todo lo que tiene que ver con números y así conocer las cantidades exactas que hay en el tema de investigación que se escogió.

Para este tema en mi trabajo de investigación, al principio se decidió que tipo de investigación sería, si cualitativa o cuantitativa, en mi caso quería conocer las causas del abandono en el adulto mayor en el asilo de ancianos por ende mi tipo de investigación sería la cualitativa pero al igual quería conocer cuantos adultos mayores tenían problemas de abandono por falta de tiempo, de dinero, de paciencia, que esto entraría en la cuantitativa, entonces mi investigación sería, cualitativa- cuantitativa, por ello la herramienta que escogí para poder poner en práctica la o investigación fue la entrevista, diario de campo.

La entrevista sería realizada para las personas que trabajan en el asilo de ancianos, para poder sacar información que me ayudará a poder saber como es la relación que se establece ahí, al igual conocer en que situación llegan los adultos mayores, para poder entablar una plática en donde la información fuera

más amplia y no tan cerrada como lo hubiese sido en una encuesta ya que ahí las respuestas son más cerradas.

Y el diario de campo me ayudaría a poder rectificar lo que los entrevistados me respondieran ya que me podía dar cuenta del ambiente en el que ellos estaban al igual de saber como se llevan con cada uno de ellos, el diario de campo es un cuaderno en donde se anotarán todo los datos que el investigador observa y se va plasmando en dicho diario, hay que estar en el lugar de la investigación para así poder apuntar todo lo que se ve y si todo es de una manera correcta.

Todas las técnicas son buenas ya que con cada una se puede proporcionar información de acuerdo con el tema, solo es cuestión de poder ponerlo en practica y poder ejecutarlo de una manera correcta.

Hay muchas técnicas tanto para la investigación cualitativa como la cuantitativa, es necesario poder aplicarla como ya mencioné anteriormente para que nuestro trabajo de investigación sea lo más completa posible.

Aunque con lo que respecta a mis técnicas de investigación no lo pude realizar como yo hubiese querido ya que con el problema que ahora esta pasando no podemos salir y por ende en el asilo al que yo pretendía ir no están permitiendo la entrada a dicho lugar para poder resguardar la salud de los adultos mayores.

Aunque ya había tenido la oportunidad de conocer el asilo de ancianos con anterioridad pude ver como es el ambiente en el lugar, mi idea era poder adquirir la entrada al asilo y así poder entrevistar a los trabajadores del lugar para que así pudiera conocer un poco mas a profundo sobre las situaciones en las que los adultos mayores ingresan al asilo, al igual saber si reciben visitas y quienes los pueden visitar.

En el diario de campo, mi propuesta era poder ver como los adultos se desarrollan y se desenvuelven ahí, poder ver los cambios que ha sufrido y ver cómo es la relación con cada uno de los compañeros que están ahí.

Pero como mencione con anterioridad no se puede ingrssr a la institución es por ello que mis entrevistas serán a personas que han tratado con adultos mayores y personas las cuales con anterioridad han trabajado en el asilo, para que así no se pierda tanto la idea de mi tema de investigación.

Pero hablando del trabajo en general ha sido muy importante ya que me ayudo a conocer cosas que yo no sabia sobre los adultos mayores, sobre la historia de los asilos y conocer como eran vistos en nuestros antepasados, como todos pensamos al principio de este trabajo pensamos que sería muy difícil y que no podríamos al menos eso pensaba yo, ahora al ver que ya está por terminar me siento bien y contenta.